

令和4年4月7日(木)、沖縄県公安委員会定例会において、沖縄県警察から次の事項について報告があり、これを受けて審議等を行いました。

今週のトピック

警察から「令和4年春の全国交通安全運動出発式の実施について」の報告がありました。

1 質疑等

(1) 県警察における新型コロナウイルス感染症対策について

警務部から前記事項について、「県警察では、新型コロナウイルスに対応するため、感染拡大時に備えた業務計画の策定やサテライトオフィスの設置など、各種対策を推進している。」旨の報告がありました。

公安委員から「不測の事態に備え、先を見据えた対策の推進と感染防止対策を徹底していただきたい。」旨の意見がありました。

(2) 「令和4年退職者辞令交付及び表彰式」の開催結果について

警務部から前記事項について、「新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、規模を縮小して、退職者に対する辞令交付と表彰式を実施した。」旨の報告がありました。

公安委員から「式典に家族が出席できないことへの代替措置として、1階エントランスにモニターと家族の視聴席を設置し、式典の状況をライブ配信したのは良かった。」旨の意見がありました。

(3) 復讐代行業利用者による器物損壊等事件の捜査終結について

生活安全部から前記事項について報告がありました。

公安委員から「復讐代行業というものが存在していること自体怖い。依頼者も罰せられることを世間に知らしめ、このような業者に対する徹底した取締りを推進してもらいたい。」旨の意見がありました。

(4) 少年警察関係会計年度任用職員への任用通知書交付式等の実施結果について

生活安全部から前記事項について、「令和4年度の少年補導職員、少年警察支援要員、スクールサポーターに任用通知書を交付した。」旨の報告がありました。

公安委員から「子どもたちの健全育成に関わる大切な仕事なので、活動に携わる人たちへのサポートなど、活動しやすい環境を作っていただきたい。」旨の意見がありました。

(5) 令和3年中における地域警察活動実績優秀者の表彰について

地域部から前記事項について、「年間を通じ、活動実績が優秀であった地域警察官に対して表彰を実施した。」旨の報告がありました。

公安委員から「警察の業務は、地域警察官の地道な活動に支えられている部分が大きい。受賞した方の功績内容などを、地域部門だけではなく、広く組織全体で共有して欲しい。」旨の意見がありました。

(6) 令和3年の刑法犯検挙等の分析について

刑事部から前記事項について、「当県は、検挙人員に占める現行犯逮捕、緊急逮捕の比率が全国に比べて高いことが特徴である。」旨の報告がありました。

公安委員から「現場における的確な判断や執行力の高さが検挙率の高さに結びついていることは、頼もしい。県民の安全安心のため、今後も対処能力の向上に努めてもらいたい。」旨の意見がありました。

(7) 令和4年春の全国交通安全運動出発式の実施について

交通部から前記事項について、「春の全国交通安全運動が始まった。交通事故防止のための各種活動を一層推進してまいりたい。」旨の報告がありました。

公安委員から「新型コロナの影響による制限はあるが、活動内容が充実するよう工夫するとともに、今後も大切な行事として継続してもらいたい。」旨の意見がありました。

(8) 要人警護の実施結果について

警備部から前記事項について報告がありました。

公安委員から「今年は選挙の年なので、多数の要人の来県が予想される。万全の態勢で臨んでもらいたい。」旨の意見がありました。

2 本部長総括

本部長から「春の全国交通安全運動が始まった。新型コロナウイルスは未だ収束していない一方、社会経済活動は活発になってきており、交通事故の増加が懸念される。県警察として、県民の交通安全意識が高揚するよう取り組んでまいりたい。」旨の総括がありました。

3 決裁・報告等(5件)

警備部

- ・ 警備情勢について

監察課

- ・ 令和4年度監察実施計画について

組織犯罪対策課

- ・ 指定暴力団旭琉會に対する意見聴取について

総務課

- ・ 公安委員会あて文書の送達について
- ・ 法定苦情の処理結果報告について

4 決定・裁定(1件)

運転免許管理課

- ・ 自動車運転免許の行政処分について